

Protege gobierno sirio a pobladores desplazados de la provincia de Hasaka



Damasco, 5 nov (RHC) La Media Luna Roja Árabe Siria protege a la población de la noroesteña provincia de Hasaka debido a las operaciones militares de Turquía, con el envío de ayuda humanitaria.

Unos 100 000 desplazados viven en campamentos y refugios de diferentes barrios de la capital provincial y residen provisionalmente fuera de los 65 centros de alojamiento establecidos.

De acuerdo con los datos, se entregaron más de 1 800 canastas de alimentos a las familias que están residiendo en los barrios de Kalasa, Nazarah, Sharia y Nashwa, facilitadas por el Programa Mundial de Alimentos (PMA).

Hasta la fecha y desde los primeros desplazamientos, la Media Luna entregó más de 10 mil canastas de alimentos y productos básicos a grupos de familias llegadas a la ciudad, procedentes del campamento de Arisha, situado en las zonas de enfrentamientos armados.

Hasaka, con 23 334 kilómetros cuadrados y más de un millón y medio de habitantes, está situada a 710 kilómetros al norte de Damasco y es fronteriza con Turquía, cuyas tropas desarrollan desde el pasado 9

de octubre una ofensiva contra grupos kurdos en toda la región.

El ministerio de Transporte sirio destinó 90 millones de dólares para rehabilitar el sector en el 2020. El programa inversionista -que incluye la rehabilitación de los aeropuertos de Aleppo y Damasco- fue discutido este lunes en la Comisión de Presupuestos y Cuentas de la Asamblea del Pueblo, en la que el ministro de Transporte, Alí Hammoud, informó de los detalles al respecto.

Además de la rehabilitación de las terminales aéreas mencionadas, Hammoud señaló que se adquirirán dos aviones para la Aerolínea Nacional y se concluirá antes de fin de año la reconstrucción de la vía férrea que une Damasco con Aleppo.

Antes de la guerra impuesta a esta nación, Siria contaba con más de dos mil kilómetros de líneas férreas que unían las principales ciudades, las cuales sufrieron sabotajes y afectaciones de grupos terroristas en más de un 50 por ciento del total.

Actualmente se lograron reconstruir vías en las provincias de Latakia y Tartus y en la periferia de la capital, entre otros trabajos de recuperación en el sector.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206796-protége-gobierno-sirio-a-pobladores-desplazados-de-la-provincia-de-hasaka>



Radio Habana Cuba